

Workshop Soraya Leila Emery & Neil Höhener

Samstag, 5. Oktober 2024, 14.00-18.00 Uhr im Phönix Theater

*English version on the next page



© Michelle Ettlin (links) und Ronja Burkard (rechts)

Während eines Jahres kreieren die beiden TPO Associated Artists Soraya Leila Emery und Neil Höhener je ein zeitgenössisches Tanzstück. Dieses erarbeiten sie an unterschiedlichen Orten in der Region. In Begegnungs-, Workshop- und Vermittlungsformaten öffnen sie ihre Kurationsprozesse einem lokalen Publikum. Die beiden Produktionen *TURN ON* von Soraya Leila Emery und *An Act* von Neil Höhener werden im Rahmen der TPO Tour als Doppelabend an verschiedenen Spielorten präsentiert.

Kurz vor der Premiere ihrer beiden abendfüllenden Stücke führen die TPO Associated Artists gemeinsam einen Bewegungs-Workshop im Phönix Theater durch und zeigen dabei je ein kurzes Sharing. Danach gibt es bei einem Publikumsgespräch die Möglichkeit, Fragen zu stellen.

Dieser Workshop richtet sich an professionelle Tänzer*innen wie auch tanzbegeisterte Menschen, welche einen Einblick in die beiden Kurationen erhalten und in einen persönlichen Austausch gehen möchten.

Mehr Infos zu den Stücken gibt es auf www.tanzplan-ost.ch

Anmeldung bis am 30. September 2024 via Nina Rüetschi: info@igtanz-ost.ch

Kosten: CHF 30.- (50% Ermässigung für Mitglieder der ig tanz ost)

Workshop-Sprache: DE/EN

ABLAUF

14:00 – 15:15 Uhr: Workshop mit Neil Höhener

15:30 – 16:45 Uhr: Workshop mit Soraya Leila Emery

17:00 – 18:00 Uhr: Gemeinsamer Abschluss

ORT

Phönix Theater

Feldbach 8

8266 Steckborn

Workshop Soraya Leila Emery & Neil Höhener

Saturday, 5 Oktober 2024, 14:00-18:00 Uhr at Phönix Theater



© Michelle Ettlin (left) and Ronja Burkard (right)

Over the course of a year, the two TPO Associated Artists Soraya Leila Emery and Neil Höhener are each creating a contemporary dance piece. They work on this piece at different locations in the region. In meeting, workshop and mediation formats, both artists open up their creative processes to a local audience. The two productions *TURN ON* by Soraya Leila Emery and *An Act* by Neil Höhener will be presented as a double bill at different venues as part of the TPO Tour.

Shortly before the premiere of their two full-length plays, the TPO Associated Artists will conduct a movement workshop together at Phönix Theater and each perform a short sharing. Afterwards, there will be an opportunity to ask questions during an audience discussion.

This workshop is aimed at professional dancers as well as dance enthusiasts who would like to gain more insight into the two creations and engage in a personal exchange.

More information about the pieces can be found at www.tanzplan-ost.ch

Registration until September 30, 2024 via Nina Rüetschi: info@igtanz-ost.ch

Costs: CHF 30 (50% discount for members of ig tanz ost)

Workshop language: DE/EN

PROCEDURE

14:00 – 15:15: Workshop with Neil Höhener

15:30 – 16:45: Workshop with Soraya Leila Emery

17:00 – 18:00: Joint conclusion

LOCATION

Phönix Theater

Feldbach 8

8266 Steckborn